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Резюме. Изучали ассоциаций гена HLA-DRB1* у женщин с идиопатическими потерями плода 
и бесплодием. Обнаружили, что идиопатические потери плода ассоциированы со специфичностью 
HLA-DRB1*04, а бесплодие – с генотипом HLA-DRB1*04/07. Выявленные ассоциации указывают 
на особую роль аутоиммунных процессов у женщин во время беременности. Авторами высказано 
предположение о существовании нескольких иммунных форм репродуктивных потерь. Их основным 
методом определения может выступать HLA-типирование.
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HLA DRB1* AssociAtion witH RepRoDuctive DisoRDeRs in women
Abstract. HLA DRB1* gene associations with idiopathic fetal losses and infertility were studied in women. 

It was shown that idiopathic fetal losses are associated with HLA DRB1*04 specificity, whereas infertility 
correlated with HLA DRB1*04/07 genotype. The associations revealed may indicate to a special role 
of autoimmune events in women during pregnancy. The authors suggest a hypothesis on existence of several 
immune modes of reproductive losses. HLA genotyping may be applied as a basic technique for their 
determination. (Med. Immunol., 2007, vol. 9, N 6, pp 643-648)


